

# HEUTE KEINE EXPERIMENTE!

INSER HERZ SCHLÄGT SEHN

# POKAL- SIEEG!

EMOTIONEN

## 1. Runde DFB-Pokal Sonntag, 31.07.2011, 14:30 Uhr Karlsruher SC - Alemannia Aachen

Mit dem Start kann man durchaus zufrieden sein, trotz der unglücklichen Niederlage in München. Es geht weiter, die Kugel rollt immer weiter.

Wir müssen weiter unser Bestes geben um auch im Pokal endlich mal wieder erfolgreicher zu sein.

### Heute keine Experimente: AUF ZUM POKALSIEG!

### Eure Supporters

#### In tiefer Trauer

Unser langjähriges Mitglied Claudia Bachmann ist am 3. Juli 2011 überraschend verstorben. Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie. Wir werden sie in guter Erinnerung behalten.

#### Fanprojekt Karlsruhe



MainestraÙe 8 • 76149  
Karlsruhe

Tel.: 0721 / 5984471

fan-projekt@stja.karlsruhe.de

[www.fanprojekt-karlsruhe.de](http://www.fanprojekt-karlsruhe.de)

<b>Volker Körenzig</b>	0171 / 3105420
<b>Dirk Griebbaum</b>	0160 / 98257118
<b>Jürgen Wiedmann</b>	0178 / 1882366
<b>Sophia Gerschel</b>	0176 / 76786142



Fanbeauftragter: **Wolle** Sauer  
E-Mail: [fanbeauftragter@ksc.de](mailto:fanbeauftragter@ksc.de)  
Tel.: 0163 / 6643400  
E-Mail: [wolle@ka-fans.de](mailto:wolle@ka-fans.de)



**Martin** Tel.: 0171 / 9325297  
e-mail: [martin.loeffler@supporters-karlsruhe.de](mailto:martin.loeffler@supporters-karlsruhe.de)  
**Sven**  
e-mail: [blockschrift@supporters-karlsruhe.de](mailto:blockschrift@supporters-karlsruhe.de)

## (So) 07.08.11, 13:30 Uhr Erzgebirge Aue - KSC

Preis: **40/50 Euro**  
Abfahrt Busbahnhof: **05:15 Uhr**

### Anmeldung und weitere Infos:

- Am **Supportersstand** hinter der Gegengerade oder
- bei **Mark Falk** 0151/14421986 oder **Marco Fuchs** ([busfahrten@supporters-karlsruhe.de](mailto:busfahrten@supporters-karlsruhe.de))

### Auswärtskarte

Stehplatz: normal 10 Euro / ermäßigt 6 Euro

### Choreo

Heute wird es den zweiten Teil der „Lebt unseren Traum“-Choreo geben. Dazu bitte wieder die Papptafeln weitergeben und zum Einlauf der Mannschaft hochhalten bis die große Blockfahne eingerollt wird.

Ein riesen Dank auch an alle Beteiligten bei der Herz-Choreo in München. Nur mit eurer Mithilfe können wir so aufwendige Choreographien darstellen und so unserer Mannschaft zeigen, dass wir hinter ihnen stehen und sie so nach vorne pushen.

Das Choreoteam

### Gesichtserkennung - ...

Einige von euch haben es ja vielleicht schon mitbekommen, dass am Sonntag zum Pokal-Spiel des KSC gegen Aachen eine Test-Aktion des Karlsruher Institutes für Technologie (KIT) stattfinden sollte. In diesem Versuch sollte (zunächst nur im Gästebereich) eine neuartige Software zur Gesichtserkennung und Speicherung getestet werden. Glücklicherweise wurde diese Aktion nun verschoben. Nicht zuletzt weil eine Welle des Protestes beim KSC aufschlug und die rechtliche Grundlage dieses Vorhabens gänzlich ungeklärt ist. Doch wie heißt es so schön: aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Deswegen wollen wir schon im Vorfeld dagegen aktiv werden.

Wir als Fandachverband wehren uns entschieden gegen diese Form der Überwachung.

Warum wird diese Technologie ausgerechnet bei Fußball-Fans getestet?

Doch sicher deswegen, weil Fußball-Fans überhaupt keine Lobby mehr haben und von den Medien und der Polizei nur zu gern also anonyme

## ... NICHT MIT UNS!

und vor allem gewaltbereite Masse dargestellt werden.

Da schreit natürlich Otto-Normalverbraucher nach drastischeren Maßnahmen, noch härteren Strafen

und besseren Überwachungs-Methoden, egal wie sehr die Grundrechte der Fußball-Fans dadurch mit Füßen getreten werden.

Dazu sehen wir auch die Gefahr, dass dies alles nur der Anfang eines groß angelegten Überwachungs-Netzwerks ist, welches es in naher Zukunft möglich machen könnte, JEDEN freien Menschen an jedem Ort aufzuspüren.

Das klingt vielleicht futuristisch, wie man aber anhand der KIT-Software erkennen muss, scheint ein derartiges Szenario gar nicht mehr so weit entfernt.

Deshalb wollen wir reagieren. Wir wollen uns dagegen wehren, dass dieses Überwachungs-Werkzeug in unserem Stadion getestet wird, geschweige denn irgendwann zum regulären Einsatz kommt. Wir wollen die Grundrechte eines jeden Fans wahren !

**Wir rufen deshalb JEDEN KSC-Fan, der sich an einem Protest gegen diese Art der Kontrolle beteiligen möchte, dazu auf, am Sonntag zum Pokalspiel gegen Aachen einen PAPPELLER mitzubringen. Im Pappsteller sollten zwei Augenlöcher sein und als Mund soll ein schwarzer, gerader Strich dienen. Dies soll sinnbildlich für einen gleichgeschalteten und zu recht gestutzten „Fan“ sein, wie er anscheinend vom Sicherheits-Apparat gewünscht wird.**

**Zu Beginn der zweiten Halbzeit wird dann im L-Block ein Banner mit der Aufschrift:**

**„Gesichtserkennung - nicht mit uns“ hochgehalten und alle Unterstützer im Stadion werden die Pappsteller vors Gesicht halten.**

**Je mehr diese Aktion mitmachen, desto besser. Also bringt alle präparierte Pappsteller mit (gerne auch mehr als einen die ihr dann verteilen könnt!).**

Des Weiteren planen wir zu diesem Thema eine öffentliche Podiums-Diskussion und werden versuchen Vertreter des Vereins, der Fans und des Datenschutzes zeitnah an einen Tisch zu bekommen. Infos dazu folgen.

PS: bei der derzeitigen Wetterlage ist es ohnehin nix mit Grillfesten, also plündert eure Pappsteller-Vorräte!!!

## Alessia braucht Hilfe!

Einigen von Euch wird die Geschichte der kleinen Alessia aus Karlsruhe bereits bekannt sein. Es geht um ein an den Folgen eines Hirntumores erkrankten Kindes und dessen alleinerziehende Mutter.

**Auch wir wollen helfen. Deshalb rufen wir hiermit zum Spenden auf. Eine gute Gelegenheit dafür ist das HEUTIGE Pokalspiel unseres KSC gegen Alemannia Aachen.**

Ihr könnt eure Becher während der Halbzeit oder nach dem Spiel auf die Tartanbahn werfen, wir werden diese dann einsammeln und den daraus resultierenden Betrag spenden.

**HELFT ALESSIA - SPENDET BECHER!**

<http://www.alessia-braucht-hilfe.de>

## Nachwuchs

Wir gratulieren ganz herzlich Kerstin und Kristijan Kunz sowie Steffi und Patty Schalk zu ihren Neugeborenen.

## KSC 2011/2012

07.08.2011, 13:30 Uhr Erzgebirge Aue- **KSC**  
12.08.2011, 18:00 Uhr **KSC** - Braunschweig  
21.08.2011, 18:00 Uhr Energie Cottbus - **KSC**  
27.08.2011, 13:30 Uhr **KSC** - FSV Frankfurt  
10.09.2011, 13:00 Uhr Fort. Düsseldorf - **KSC**

## U21-Nationalmannschaft

Die deutsche U21-Auswahl wird ihr erstes Spiel in der EM-Qualifikation gegen Zypern in Karlsruhe bestreiten. Das Spiel im Wildparkstadion findet am 9. August statt. Das beschloss das DFB-Präsidium auf seiner Sitzung am Freitag in Frankfurt/Main. Die weiteren Begegnungen steigen schließlich in Paderborn und Ingolstadt.

## Happy Birthday!

Wir gratulieren unseren Mitgliedern Klaus Altmann, Steven Anderer, Sebastian Flach, Matthias Horst, Jona Kammerer, Daniel Ronecker, Jan Schmidt, Renate Schmitt, Daniel Schrimm, Stefanie Schwall und Christopher Stalf, die heute Geburtstag haben!

## ALLES GUTE!

\*\*\* Die Mitglieder, die keine Veröffentlichung ihres Geburtstages an einem Spieltag wünschen, bitten wir, dies vorher schriftlich an [mitglieder@supporters-karlsruhe.de](mailto:mitglieder@supporters-karlsruhe.de) mit-zuteilen. Danke! \*\*\*

**SUPPORTERS - mit uns gewinnt KARLSRUHE**

# Jugendtag

im Fanprojekt

ab dem 20.07.2011 jeden Mittwoch ab 14 Uhr



- **Bringe dich bei Aktionen ein:**  
Choreos herstellen, Fahnen malen...
- **Informiere dich über aktuelle Angebote:**  
U18- Busfahrten, Kinotage, Sportangebote...
- **Habe Spaß mit deinen Freunden beim Fußball oder Basketball, am Tischkicker und bei guter Musik**
- **Es gibt regelmäßig gutes ESSEN zu fairen Preisen, ob vom Herd oder Grill.**

**Auf geht's! Werd' aktiv!**

